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提問者：  
 
(1) 蔣麗芸議員  (口頭答覆 )  
(2) 謝偉銓議員  (口頭答覆 )  
(3) 陳家洛議員  (口頭答覆 )  
(4) 郭家麒議員  (口頭答覆 ) 
(5) 黃毓民議員  (口頭答覆 )  
(6) 林大輝議員  

(取代其原先提出的質詢 ) 
(口頭答覆 )(新的質詢 ) 

(7) 梁君彥議員  (書面答覆 )  
(8) 田北辰議員  (書面答覆 )  
(9) 范國威議員  (書面答覆 )  
(10) 吳亮星議員  (書面答覆 ) 
(11) 陳志全議員  (書面答覆 ) 
(12) 陳恒鑌議員  (書面答覆 ) 
(13) 張超雄議員  (書面答覆 )  
(14) 陳偉業議員  (書面答覆 ) 
(15) 易志明議員  (書面答覆 ) 
(16) 何俊賢議員  (書面答覆 )  
(17) 葉劉淑儀議員  (書面答覆 )  
(18) 陳健波議員  (書面答覆 )  
(19) 梁志祥議員  (書面答覆 )  
(20) 梁美芬議員  (書面答覆 ) 
(21) 李國麟議員  (書面答覆 ) 
(22) 郭偉强議員  (書面答覆 )  

 
  



 

註  : 

NOTE : 

 

 

 

 # 議員將採用這種語言提出質詢  
 

 # Member will ask the question in this language 
 



 
市民對行政長官和政府官員的信心及支持  

 
# (6) 林大輝議員   (口頭答覆 ) 
 

有評論指出，香港正面對社會嚴重撕裂，以及行政、立法關係空前

惡劣。行政長官早前表示，即使更換行政長官，仍解決不了目前的

問題。行政長官被記者問及為何沒有履行剛上任時的承諾 (即他會繼
續拿着一張櫈、一本簿、一枝筆，與他的管治團隊走入羣眾聽取意

見 )，他回應說，如果有任何場合不需要勞師動眾，需要有二、三百
名警務人員在會場外攔着，不讓人衝出馬路、拋擲東西，去到會場

時，大家能就支持或反對意見進行溝通，他十分願意到地區聽取民

意。他又表示，自己不斷創造機會與本會泛民主派 (下稱 “泛民 ”)議員
溝通，但有些議員卻不領情。然而，行政長官較早前為本會議員舉

行的惜別宴會發出邀請時，有個別泛民議員未獲邀出席。另一方面，

根據香港大學民意研究計劃較早前公布的調查結果，行政長官的民

望評分為 36.2，是任內最低分數，民望淨值方面則為負 46個百分點，
是今年一月份發表《施政報告》以來新低。就此，政府可否告知本

會：  
 

(一 ) 有否評估為何每逢現屆行政長官落到地區時，均有大批人試

圖包圍及衝擊他，並以粗言對他作出謾罵、侮辱和人身攻擊，

而當局需勞師動眾，出動二、三百名警務人員維持秩序；若

有評估，詳情為何；若否，原因為何；有否向行政長官了解，

在上述情況未改善下，他在餘下任期是否不打算再落區；  
 
(二 ) 有否評估為何泛民議員不領情，不接受行政長官的宴請，以

及有否向行政長官了解，為何個別泛民議員未獲邀出席惜別

宴會，以及他是否已放棄與泛民議員溝通；若有評估及了解，

詳情為何；若否，原因為何；及  
 
(三 ) 有否評估行政長官和香港特別行政區政府民望長期低落，是

否由於問責團隊不齊心、能力不足、未能為香港做實事，以

及得不到市民支持和信任；若有評估及結果，詳情為何，以

及當局會如何作出改善；若否，原因為何？  
 


